

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka dapat disimpulkan bahwa perilaku pemilih pemula di Kelurahan Timbang Deli Kecamatan Medan Amplas pada pemilihan Walikota Medan tahun 2020 berdasarkan pada pendekatan sosiologis adalah sebanyak 43%, pendekatan psikologis sebanyak 33%, pendekatan *rational choice* sebanyak 38%, pendekatan perilaku teori pengambilan keputusan sebanyak 30% dan pendekatan *vote buying* sebanyak 21%.

Dari lima pendekatan tersebut pemilih pemula di Kelurahan Timbang Deli Kecamatan Medan Amplas dalam memilih calon Walikota dan Wakil Walikota cenderung berdasarkan pada pendekatan sosiologis, dimana pemilih pemula memilih calon kandidat dipengaruhi oleh faktor pilihan orangtua.

Namun tidak menutup kemungkinan bahwa pemilih pemula di Kelurahan Timbang Deli Kecamatan Medan Amplas memilih calon Walikota dan Wakil Walikota Medan tahun 2020 berdasarkan pada pendekatan psikologis, dimana pemilih pemula cenderung dipengaruhi oleh faktor orientasi figur calon kandidat.

Selain itu pemilih pemula di Kelurahan Timbang Deli Kecamatan Medan Amplas memilih calon Walikota dan Wakil Walikota Medan tahun 2020

berdasarkan pendekatan *rational choice*, dimana pada pendekatan ini pemilih pemula cenderung dipengaruhi oleh faktor kesadaran sebagai warga negara.

Kemudian pada pendekatan *vote buying*, pemilih pemula di Kelurahan Timbang Deli Kecamatan Medan Amplas dalam memilih calon kandidat cenderung dipengaruhi oleh pemberian sejumlah uang yang diberikan oleh tim sukses paslon. Oleh karena itu perilaku pemilih pemula di Kelurahan Timbang Deli Kecamatan Medan Amplas pada pemilihan Walikota Medan tahun 2020 cenderung dipengaruhi oleh orang tua, figur calon kandidat, kesadaran sebagai warga negara dan pemberian uang.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan sebelumnya, maka adapun saran yang dapat diberikan yaitu:

1. Kepada pemilih pemula di Kelurahan Timbang Deli Kecamatan Medan Amplas diperlukan kesadaran diri untuk mengetahui betapa pentingnya memberikan hak suara dalam pemilihan kepala daerah sebagai tolak ukur bahwasannya demokrasi berjalan dengan baik dalam menentukan seorang pemimpin daerah yang akan mengayomi rakyatnya serta menampung berbagai aspirasi masyarakat. Sehingga pemilih pemula di Kelurahan Timbang Deli Kecamatan Medan Amplas harus lebih mengedepankan visi misi dan program kerja dari masing-masing calon kandidat dalam menentukan pilihan. Selain itu pemilih pemula hendaknya memperbanyak

literasi dalam melihat para calon kandidat agar tidak mudah dipengaruhi oleh partai politik untuk kepentingan pribadinya.

2. Kepada Komisi Pemilihan Umum (KPU) alangkah baiknya lebih sering lagi memberikan sosialisasi tentang bagaimana cara memilih pemimpin yang baik dan mekanisme melakukan pemilihan pada saat berlangsungnya pemilihan umum ataupun pemilihan kepala daerah, karena dilihat dari perilaku pemilih pemula di Kelurahan Timbang Deli Kecamatan Medan Amplas dalam menentukan pilihannya cenderung mengikuti pilihan dari keluarga dan masih dipengaruhi oleh faktor pemberian uang.
3. Kepada pihak Badan Pengawas Pemilihan Umum (BAWASLU) kedepannya agar lebih tegas lagi dan gencar dalam mencegah praktik kecurangan dalam pemilihan yang dilakukan oleh oknum-oknum yang tidak bertanggung jawab. Sehingga diharapkan untuk pemilihan berikutnya bisa berjalan dengan baik tanpa adanya iming-imingan berupa pemberian uang atau barang yang mempengaruhi pemilih pemula untuk memberikan hak suaranya.